

まちがと

町内死亡事故ゼロ 500 日

感謝状授与<5/22>

岡崎警察署で岡崎警察署長から、町内で 500 日間交通死亡事故がなかったことに対して感謝状が授与されました。この記録は、記録のある昭和 44 年からでは最長の記録となっています。いつまでも続くとうれしいです。



広い視野を育てる

町内中学校海外派遣結団式<5/26>

オーストラリアのケアンズへ派遣する中学 3 年の生徒 20 人が決まり、結団式が行われました。派遣期間は、8 月 18 日から 25 日です。派遣されるのは次の皆さん。(敬称略)

幸田中：上村周平、貝吹大我、神谷龍輝、森貴明、小久保彩花、鈴木彩希、関菜摘、矢倉晃

南部中：加藤秀太、近藤将太、石河優佳、竹本奈央、日高恵理子

北部中：今井瞭太、蟹江祐太郎、杉田佳祐、前田和輝、並川晴佳、早川有香子、横地菜都美



木のぬくもりを子どもたちに

寄付<5/28・30>

常滑市在住の森田豊さんが、町内の保育園と子育て支援センターに木の積み木を 26 箱(1 箱 380 個)とパズル 260 組(1 組 4 ピース)をプレゼントしました。森田さんは、木工業を営んでおり、30 数年前からボランティアで県内の市町村の保育園などへ寄付を続けています。



優雅に舞う

ほたるを見る会<6/6>

深溝小学校の児童と保護者 570 人が、体育館で開会式を行った後、拾石川まで歩いていき、ほたるの飛び交うのを見ました。当日は天候もよく、たくさんのほたるが飛んでいました。いつまでもほたるが育つ、きれいな川にしたいですね。

みんなで力を合わせて！

ドッジボール大会<6/8>

豊坂小学校体育館と勤労者体育センターを会場に女子10チーム、男子2チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。優勝したチームは、女子が芦谷子ども会、男子が中央子ども会で、9月6日(土)に西尾市総合体育館で開催される西三河地域子ども会球技大会に幸田町代表として出場します。



▲女子優勝：芦谷子ども会

▲男子優勝：中央子ども会



あたと飛ぶんですよ

レディースソフトボール大会<6/15>

坂崎運動場で4チームが参加し行われました。各チームは、昔鍛えた技を使って、随所にファインプレーや珍プレーを披露していました。

練習の成果を発揮！

消防団競練会<6/15>

防災広場を会場に、消防団の各分団(4分団)が階梯操法、ポンプ車実戦操法、小型ポンプ実戦操法、合同実戦操法の4種目で、安全確実かつ迅速な操法を競い合いました。合同実戦操法は第4分団が優勝しましたが、それ以外の種目では第3分団が優勝しました。総合優勝は第3分団でした。



▲合同実戦操法(第4分団)

▲総合優勝した第3分団

フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(03)5132

FAX(03)5139

E-mail:kikakujo@town.kotajg.jp